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继前期改造体育场后 绿地也于近日完成建设
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每月
!"

日是红居街社区
楼栋自管日!在

#

号楼里!总是
活跃着党员和志愿者们为居
民服务的身影!党员和志愿者
们乐此不疲地享受着奉献充
实的一天"

#通过在自管日开展这些
活动!拉近了我们与楼栋居民
的距离!增加了与居民沟通交
流的机会" $第三党支部书记
沙桂茹是

$

号楼居民! 她经常
带领党支部成员检查楼道环
境%治安!及时提醒居民清理
堆物堆料!发现小广告及时清
理!&只要有任务了!大家都会
雷厉风行地去做!特别积极' $

党支部成员一直在为促进和
谐楼栋而努力!慢慢地!他们

的工作也获得了居民们的理
解和支持"

在
$

号楼里! 还有一处文
化园地!这是社区和第三党支
部为楼栋居民独立创办的&精
神乐园$! 居民可以在这里及
时了解社区动态!知晓国家大
事!还能共同分享身边的大事
小情" &我们希望居民能感受
到集体的温暖" $沙桂茹说"

平时!社区和党支部成员
还会积极慰问孤寡空巢老人!

将一些防火防灾知识宣传到
家" &近两年!居民素质也有所
提高!过去高空抛物的现象现
在基本没有了!邻里之间团结
友爱" $现在!居民们文化生活
丰富!共创和谐文明社区"

今年
$

月份!荣丰体育场
改造竣工! 绿地的改造也提
上了日程" 虽然改造方案已
经有了思路! 然而在实际操
作时还是遇到了困难"

首 先 是 绿 地 本 身 的 问
题" 这里原来是一处垃圾填
埋场!地下埋着许多垃圾!并
用石灰板填平! 在绿地土壤
翻新过程中! 绿化队的工人

要先将石灰板挖出来! 再填
上 新 的 适 合 植 物 生 长 的 土
壤" 但是!南侧绿地种植着北
京市保留树种! 不能对树木
进行移植! 只能在原有基础
上铺上草地"

因为此处接触阳光面积
较小! 普通的草坪无法在此
存活!经过一番讨论!社区和
绿化队决定在此种植易种植

和成活的丹麦草"

另外! 社区还启动公益
金! 加高了乒乓球场地的围
网!不再担心球飞到场外" 原
来!围网高度不够!居民打乒
乓球时总会不小心把球打到
球场外! 然而球场后侧是小
区围墙! 这让捡球变得有些
困难" 这次加高也解除了这
一后顾之忧"
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垃圾分类! 一直是近年
来 大 家 关 注 的 热 门 话 题 !

%&'(

年以来! 广外街道在地
区各社区开展了多种形式的
垃圾分类培训活动!近日!街
道城市管理办公室走进地区
大型商超! 为物业管理人员
带去垃圾分类培训讲座"

宣讲人员分别来到新年
华商场以及天虹商场! 面向
商场物业以及餐饮单位开展
垃圾分类的宣讲和培训" &北
京市的垃圾分类主要是可回
收垃圾%其他垃圾%厨余垃圾
以及有害垃圾! 商场内部应
该按照要求摆放相应的垃圾
桶! 并指导消费者以及商场
内部人员按标准投放垃圾" $

经 过 一 个 多 小 时 的 培

训! 参与培训的人员对垃圾
分类% 投放的标准以及垃圾
分类的相关法规条例都有了

细致的了解! 并表示将在今
后的经营管理过程中! 加大
对垃圾分类的监督"
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炎炎夏日!高温炙烤着大
地!在太阳底下作业的环卫工
人更是要承受酷热" 他们挥汗
如雨! 饮水需求量非常大!但
是接水却不是那么方便"

位于马连道路口的泾渭
茯茶店负责人郭宇慧看到环
卫工人的辛苦! 于是设立了
环卫工免费茶水点! 能让他
们在口渴时喝一杯水"

店 门 前 摆 放 了 一 只 茶
桶 ! 里 面 是 浓 浓 的 解 暑 绿
茶!橱窗的玻璃上还贴着免
费提供茶水的字样"

在 马 连 道 路 已 经 工 作
了四年的环卫工王自忠说 !

这个路边的茶水点 !不仅解
了 口 渴 ! 心 里 也 感 觉 暖 暖
的"

这个茶水点! 平均每天

要供应五至六壶一升的水 "

&夏日环卫工人非常的辛苦!

经常看到他们汗流浃背 !衣
服都湿了! 因此就想煮点茶
放在门口给他们解解暑 !能
为他们做点事非常的开心$"

郭宇慧表示!&这对我来说只
是举手之劳! 我会一直坚持
做下去! 方便身边的环卫工
人" $

绿地改造! 居民参与心
切!

)*

号楼的居民自发在足球
场上栽种了

$+

棵树苗!这让社
区犯了难" 一方面需要保留居
民的&好意$!一方面又要让绿
地看起来美观%有序"

最终!街道%社区和绿化
队重新制定了方案!将绿地一
分为三! 南北两侧铺上草坪!

周围还栽种了适合在该土壤
层存活的月季(中间居民栽种

的树苗保留!并在周围铺设地
砖( 树苗中间开辟出一条小
路! 小路两侧安置

",

个木箱!

种植黄杨!这样既能方便居民
下楼到体育场锻炼!又能使绿
地看起来对称%美观)

一个半月施工!绿地改造
完毕" 目前!绿地由广外绿化
队进行日常养护!观察植物的
存活情况! 及时进行植物培
育!后续将移交物业管理"

一直以来!荣丰社区的健
身广场就是地区的&网红$!体
育场面积大!项目多!吸引不
少本社区以及其他社区的居
民来此健身" 然而!在为居民
提供健身场所的同时!噪声问
题也给小区居民带来了困扰"

自
!&)-

年开始!

)*

号楼的
居民向社区反映小区噪音太
大"原来!

)*

号楼紧邻体育场!

楼下就是足球场地!不远处就
是篮球场地"每天晚上都会有
人在足球场上踢球!甚至还有
人烧烤%喝酒!产生大量噪音!

同时也破坏足球绿地(而由于
场地空旷!会放大篮球场地的
声音! 每当有人打篮球时!也

会对居民造成噪音影响"

针对居民反映的情况!街
道和社区决定对这片健身广
场进行升级改造"首先关闭了
篮球场地!并将足球场地也暂
时关闭!之后社区以调查问卷
的形式入户走访征求意见"最
终决定将篮球场改造为羽毛
球场和网球场!此前的网球场
地改造为小型足球场!原足球
场地改造为绿地"

社区将改造方案在小区
进行了为期三个月的公示!并
在每次的社区会议上都和大
家进行宣传!让居民了解方案
内容!也争取到了大部分居民
的同意"

不见阳光 绿地种上喜阴植物

居民参与 集资购买
!"

株树苗

!

改造背景 噪声扰民! 运动场改造
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